

Aktuell aus dem Bundesgericht

Perücke als Hilfsmittel der Invalidenversicherung

Urteil [9C_550/2012](#) vom 13. Juli 2013



Berichterstatter: Marcel Attinger, Zürich, Gerichtsschreiber an der II. sozialrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Im anzuzeigenden Urteil hatte sich das Bundesgericht auf Beschwerde in öffentlich-rechtlichen Angelegenheiten hin mit der Frage zu befassen, ob eine Versicherte nach durchgeführter Geschlechtsanpassungsoperation gegenüber der IV Anspruch hat auf einen Kostenbeitrag an eine Perücke oder ein Haarteil:

1. Der Bundesrat hat die ihm in [Art. 21 IVG](#) eingeräumte Befugnis ...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login